

Geo4Göttingen 2025 GEO4CHANGE

Earth, Life, Climate,
Resources, Materials

www.geo4goettingen2025.de

CALL for VOLUNTEERS



Fakultät für Geowissenschaften und Geographie



Bist du Student:in und hast Interesse an Geowissenschaften?

Willst du Teil eines spannenden Events sein und gleichzeitig deine Kenntnisse erweitern?

Dann komm und unterstütze uns als Freiwillige:r bei der Geo4Göttingen 2025!

Was wir bieten:

Kostenlose Tagungsteilnahme: Erlebe spannende Vorträge und Events, ohne Eintritt zu zahlen.

Ticket für das exklusive Conference Dinner: Genieße einen leckeren Abend mit viel Networking.

Freie Wahl deiner Sessions: Hilf in den Sessions, die dich am meisten interessieren.

Was du bietest:

Engagement für mindestens 1,5 Tage: sei ein aktiver Teil unseres Teams!

Teilnahme an einer Einweisung: Wir bereiten dich perfekt auf deine Aufgabe vor.

Sei dabei und erlebe die Geo4Göttingen 2025 mit rund 500 Teilnehmenden aus mehr als 30 Ländern!

Interessiert? Melde Dich schnell bei Mandy:

Are you a student and interested in geosciences?

Do you want to be part of an exciting event and expand your knowledge at the same time?

Then come and support us as a volunteer at Geo4Göttingen 2025!

What we offer:

Free conference participation: Experience exciting lectures and events without paying fee.

Ticket for the exclusive conference dinner: Enjoy a delicious evening with lots of networking.

Free choice of sessions: Help in the sessions you're interested in.

What you offer:

Commitment for at least 1.5 days: be an active part of our team. Participation in our briefing: We will prepare you perfectly for your task.

Join us and experience Geo4Göttingen 2025 with around 500 participants from more than 30 countries!

Interested? Get in touch with Mandy quickly:



mandy.broedner@uni-goettingen.de

geo4goettingen2025.de

